

Antrag Nr. 08-F-01-0103

SPD

Betreff:

„Perspektiven für Amöneburg“ / Sachstand
- Antrag der SPD-Fraktion vom 29.10.2008 -

Antragstext:

Im September 2007 wurden in einem von der Dyckerhoff-Stiftung mit 150.000 Euro finanzierten Architektenwettbewerb „Perspektiven für Amöneburg“ vorgestellt. In dem aufwändig gestalteten und auch von der Landeshauptstadt Wiesbaden herausgegebenen Vorprüfbericht wird dargestellt, was in Amöneburg alles realisiert werden könnte.

Mittlerweile ist ein Jahr ins Land gegangen, ohne dass das Stadtparlament über die weitere Entwicklung informiert wurde.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie sich der weitere Fortgang im Rahmen des städtebaulichen Ideenwettbewerbs „Perspektiven für Amöneburg“ darstellt. Welche Maßnahmen jetzt konkret geplant sind und wie es in Amöneburg weitergeht.

Der Magistrat wird auch um Auskunft darüber gebeten, in welcher Form er mit dem Ideengeber des Projekts, Dr. Dyckerhoff, in Kontakt steht und ihn in das von ihm angestoßene Projekt einbindet.

Wiesbaden, 29.10.2008

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent